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地產業總商會成立卅二周年晚宴舉行，運輸工務司司長劉仕堯席上致詞表示，房地產業持續健康發展是特區政府及社會大衆的共同目標，政府除全力推進公共房屋興建，亦十
分重視房地產巿場的健康發展，特別成立促進房地產市場可持續發展工作小組，採取多元化政策措施，緊密跟進市場發展動向。

               多元措施跟進發展                  
晚宴假漁人碼頭宴會廳舉行。中聯辦經濟部部長級助理高尚德、外交部駐澳特派員公署副特派員蔡思平、工務局長賈利安、檢察長何超明代表陳家輝等出席。
 
   
 
     
劉仕堯表示，目前《房地產中介業務法律制度》得到業界的配合，相關工作開展順利；“樓花”交易環節得到規範，兩法施行亦獲社會肯定及認同。政府期望透過系列政
策和措施，致力健全法制外，亦全力促進公共房屋建設和持續有序地供應，並加快私人市場的供應，通過公共房屋和私人房屋的配合，增加房屋供應量，回應不同階層居民的
住屋需求。
 
   
 
     
會長鍾小健致詞表示，過去一年，特區政府在房地產方面做了大量工作，值得讚賞。完善中介法、政府接納民意。歷史遺留問題，部分地產舖位在非商業用途經營，中
介法實施後未能原址經營，該會向特區政府有關部門反映後，政府亦體諒行業困難，有意修改《房地產中介業務法》有關條例，並已在行政會完成討論，容許中介人暫時
在非商業用途地方經營，並發出有效期五年的臨時准照作為過渡措施，實事求是解決業界困境，期待該法案最終能獲立法會通過。
 
   
 
  
   輕軌站惠周邊物業
 
   
 
     
居民期待已久的輕軌建設工程已啟動，氹仔區工程如火如荼，希望輕軌可早日完成，紓緩氹仔區交通壓力。同時希望澳門區輕軌加快落實，全面開通，紓緩交通擠塞。他
說，基礎設施完善有助居民及遊客出行，輕軌站建設對附近物業也有帶動作用。
 
   
 
     
早前特區政府公佈，已向中央申請使用本澳習慣水域的權利，很高興獲中央支持，並批覆開始有關調研工作。水域管理權對澳門未來發展十分重要，可為日後在填海造地方
面創造有利條件。另一方面，政府亦積極向中央爭取向橫琴租用土地，希望中央政府積極支持並加快有關工作，推動澳門經濟適度多元發展，改善本澳居住空間擠逼的情況
，提升居民居住環境。
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